



## *Kaninchen werden sowieso geschlachtet*

Der Titel «Zur Erlösung in den Backofen» im «ZU»/«NBT» vom 4. November erweckt den falschen Eindruck, es würden Kaninchen nur deshalb geschlachtet, weil der Verein gegen Tierfabriken (VgT) diesen Kaninchenzüchter dazu bewegt hat, seine Tierhaltung aufzugeben. Wahr ist jedoch, dass stets alle seine Kaninchen früher oder später geschlachtet wurden. Es wird wegen des Kampfs des VgT gegen die Käfighaltung kein einziges Tier zusätzlich getötet.

*Erwin Kessler, Verein gegen  
Tierfabriken Schweiz VgT*